

Voleibol

Entre la cancha y la arena

El equipo juvenil del Grupo disputa el Campeonato de España y César Menéndez logra el título nacional de voley playa

J. J.
GIJÓN

El equipo juvenil de voleibol del Grupo Covadonga se encuentra desde ayer en Las Palmas de Gran Canaria donde disputa el Campeonato de España de la categoría. Las grupistas participan como campeonas de Asturias.

El equipo dirigido por Pablo Méndez, Saúl Pérez y Daniel Suárez, esta formado por Lucía Álvarez, Cristina Álvarez, Andrea Lorenzana, Carolina Rodellar, Idoia Álvarez, Ana Serrano, Paula Tejedor, Cristina Chamoso, Sarai Delgado, María Martín, Giovanna López, Celia Argüelles y Thalia Estévez. En el equipo grupista hay jugadoras con experiencia en Superliga 2 algunas incluso teniendo una participación relevante como es el caso de Cristina Chamoso.

Las grupistas han quedado encuadradas en el complicado grupo D, en el que se enfrentaran a dos filiales de la Superliga Femenina como son el Emeve de Lugo y el C.Vb. Barça así como con el C.V. Aljafería de Aragón.

Por otra parte, el jugador asturiano César Menéndez Ortego se ha proclamado este fin de semana campeón de España Universitario en la modalidad de voley playa formando pareja con Fran Tomás. La pareja de la Universidad de Oviedo formada por Claudio D. Leopardi Francis y Bruno Cosío Cortijo consiguieron al final en excelente quinto puesto.



Arriba, equipo juvenil del Grupo. Abajo César Menéndez, segundo por la derecha, con el resto de campeones.

Balonmano

El Grupo inicia hoy ante los Maristas el Nacional juvenil

Los gijoneses se medirán también al San Sebastián de los Reyes y al Barcelona

J. J.
GIJÓN

El equipo juvenil de balonmano del Grupo Covadonga, reciente campeón de Asturias y de la fase de sector disputada en Galicia comienza hoy su participación en la fase final del Campeonato de España.

Los grupista han quedado encuadrados en el grupo I junto con el Maristas de Málaga su rival esta tarde, el San Sebastián de los Reyes de Madrid al que se medirá al mediodía de mañana y el Barcelona, rival con el que cerrará el viernes la primera fase de la competición.

Junto a estos cuatro equipos se han clasificado para esta fase final e, Gimnástico de Melilla, el Montequinto de Sevilla, Ademar de León y Aiadek Pulpo de Zumaia. Precisamente este equipo es el que organiza esta fase final.

Los dos primeros clasificados de cada uno de estos grupos se clasifican para las semifinales enfrentándose el primero de uno al segundo del otro y viceversa. La final está señalada para las 13 horas del próximo domingo día 10.

Gimnasia

El Grupo se codea con los mejores en el torneo de Oporto

Diego Martínez se metió en la final de suelo a pesar de ser todavía junior

J. J.
GIJÓN

Los gimnastas del Grupo Covadonga han cuajado una buena actuación este pasado fin de semana en el VI Trofeo Internacional Gymnsport celebrado en la localidad portuguesa de Oporto. Allí estuvieron Carla Sánchez, Maia Llácer y Lidia Celemin en categoría femenina y Diego Martínez en masculina, dejando el pabellón grupista en muy buena posición.

Maia Llácer ha quedado sexta en la general individual en categoría Young, siendo la segunda mejor nota en el suelo, la sexta en barra de equilibrios y la séptima en salto,

mientras que Carla Sánchez ha quedado en la décimo segunda posición de la general individual, cabe señalar que a estas gimnastas les queda un año en esta en esta categoría.

Lidia Celemin, que participaba en categoría junior completó la competición con un buen papel, sobre todo si tenemos en cuenta una mala racha que ha pasado en este último año que con esta competición parece que ya ha dejado atrás.

Por su parte, Diego Martínez cuajó una brillante actuación acabando décimo en la clasificación general de la categoría junior y clasificándose para la final de suelo.



Diego Martínez, junto a Carla Sánchez, Maia Llácer y Lidia Celemin. | RSCC

Cabe destacar la dificultad de meterse en una final por aparatos en esta competición ya que las finales son open y acceden las 8 mejores notas ya sean de gimnastas seniors ó juniors por lo que los gimnastas

jóvenes como Diego parten con un hándicap importante. Pese a todo no solo se clasificó para la final si no que además la acabó en cuarta posición que pese a dejarle a las puertas de la medalla supuso una

alegría enorme para la delegación gijonesa.

Además de los cuatro gimnastas el responsable del equipo masculino del Grupo, Pablo Carriles, fue uno de los jueces.